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３月５日（土）、一昨年、昨年に引き続き、防災訓練を実施しました。
多くの方々（172 名･113 戸）に参加していただきました。昨年は
来なかったのですが、今年ははしご車が、やって来ました。昨年１１
月の訓練では、平日だったので、参加されなかった方も、実感として
感じられたと思います。
さらに消火器訓練とＡＥＤなど、火災に対する対処法など、良く分
かったと思います。
参加者には、保存水と保存食を配りました。

さらに、自治会主催の防災フェスタと続き、おにぎりやお茶など配布。
防災に対するイベントを開催いたしました。
１年に１度です。
来年ももっと多くの方に参加してほしいものです。

2/6（土）コミュニティセンターにて、福岡市が行なっている
防災の出前講座を開いていただきました。
福岡市民防災センターから世良様、塚本様、樋口様、阿部様に
おいでいただき、通報訓練、AED 操作体験、火災関連の映像な
どなど１年前の講座で学んだことを、半分以上忘れていることを、
確認しました。
参加者は 29名
もっと多くの方に参加していただきたいものです。

火災はおこらない。
地震はもうない。
津波も来ない。
・・・・
日本全国、どこで災害が起きるかわかりません。
もう 1度しっかり確認しましょう。

最低でも1週間は、自宅外でも生きていける最低限のモノは、
リュックか、キャリーケースに詰めておきましょう。

防災訓練＆防災フェスタを
実施しました。

防災出前講座
実施しました。

昨年に続き 昨年に続き

2 3



３月５日（土）、一昨年、昨年に引き続き、防災訓練を実施しました。
多くの方々（172 名･113 戸）に参加していただきました。昨年は
来なかったのですが、今年ははしご車が、やって来ました。昨年１１
月の訓練では、平日だったので、参加されなかった方も、実感として
感じられたと思います。
さらに消火器訓練とＡＥＤなど、火災に対する対処法など、良く分
かったと思います。
参加者には、保存水と保存食を配りました。

さらに、自治会主催の防災フェスタと続き、おにぎりやお茶など配布。
防災に対するイベントを開催いたしました。
１年に１度です。
来年ももっと多くの方に参加してほしいものです。

2/6（土）コミュニティセンターにて、福岡市が行なっている
防災の出前講座を開いていただきました。
福岡市民防災センターから世良様、塚本様、樋口様、阿部様に
おいでいただき、通報訓練、AED 操作体験、火災関連の映像な
どなど１年前の講座で学んだことを、半分以上忘れていることを、
確認しました。
参加者は 29名
もっと多くの方に参加していただきたいものです。

火災はおこらない。
地震はもうない。
津波も来ない。
・・・・
日本全国、どこで災害が起きるかわかりません。
もう 1度しっかり確認しましょう。

最低でも1週間は、自宅外でも生きていける最低限のモノは、
リュックか、キャリーケースに詰めておきましょう。

防災訓練＆防災フェスタを
実施しました。

防災出前講座
実施しました。

昨年に続き 昨年に続き

2 3



スマートメーターと電力小売自由化
電力量計
左の写真は、ご家庭の玄関そばのメーターボックスに設置されている電力量計。家庭で
電気を使っていれば、円盤が回っている。九州電力は、この電力量計を、2011年４月から
リベーラ・ガーデンでも、右の写真＝スマートメーターに切り替える作業を進めている。

九州電力からのお知らせ
2016 年３月、【『電気ご使用量のお知らせ（検針票）』変更のご案内】が、Ｈ、Ｊ、Ｇ、Ⅰ、Ｋ、５棟の郵便受けに投函された。
案内の内容は、計量方法の変更で、今月分から 30分毎の使用量を遠隔データ通信で計量する。

検針表は、これまで、検針員が届けていたが、郵送に切り替える。
記載内容も電力量計の指示数でなく、使用量のみ、などとなっていた。

残る、A、B、C、D、E の５棟もスマートメーターへの交換が進む。スマートメーターは、九州全体で、830 万台、
2023 年度末に完了の予定。既に 2009 年から一部地域や希望者を対象に試験導入し、メーター機能の追加や仕様の見
直しなどを研究していた。

スマートメーターとは
これまでは、九電が委託した検針員が全家庭の電力量計の数値
を読み、毎月の電気使用量のお知らせとして、家庭の郵便受けに
投函していた。
スマートメーターは、メーター自体が情報通信端末で、電気使
用量を電力会社がリアルタイムで把握出来る。通信は、双方向で、
居住者がマンションを退去した場合などは、電気の供給を遠隔操
作機能で停止出来る。契約開始の通電も遠隔操作だ。スマートメー
ターに切り替える九州全体の投資額は、1058 億円にもなるが、人手などを省くことで、年間 45億円の節約になるという。
また、電力使用量を 30分毎にパソコンやスマートフォンに知らせてくれる時間帯別の料金プランを提示し、料金が最
も安くなるプランを選ぶことが可能になる。夏場など電力需要が急増する時には、電力会社が節電、つまりエアコンの
温度設定を高めにしてもらうよう要請する場合もある。

見守り機能
電気に限った話ではなく、遠く離れた高齢の家族や、ひとり暮らしの親などの生活について、電力消費を通じた「見守り」
をすることも可能。万一、使用状況に異変があれば、地域の医療・介護センターに連絡し、対応する仕組み。電力使用量は、
それ自体が個人情報で、情報漏えいや通信網への攻撃から守るセキュリティ対策も求められる。ここまでは、九電から
の電力購入を続ける場合の話。

電力小売自由化
本年 2016 年 4 月から家庭向け電力小売の自由化も始まった。スマートメーターと共に、国のエネルギー基本計画に
沿った動きだ。全国の市場が 7,5 兆円。首都圏では、スーパーまで、電気を売り始めた。電源が、太陽光・風力・水力・
地熱など再生可能エネルギーに力を入れる電力会社を選ぶ事も出来る。
一方で、工場や事業所向けの大口向け新電力だが、販売量全国 4位の大手が 2月に経営破たんした。破たんによって、
停電は起きないが、約束した安い電気代が逆に高くなる恐れもある。
九電全体で、家庭向け新電力への切り換えは、2016年３月23日時点で、需要家 810 万戸中、9,000 戸に留まる。鹿
児島営業所に次いで需要家の多い、福岡西営業所管内は 2016 年２月中旬時点で、40 万戸中、60 戸と乗り換えの動き
は鈍い。スマートメーターに切り替わっていない家庭でも、仮に九電から新電力に切り替える希望を出すと、数週間で
スマートメーターに交換してくれる。
スマートメーターは、次世代型電力量計とも呼ばれる。横文字が多くなるが、「NTT ファシリティーズ」と新電力最
大手の「エネット」(NTT ファシリティーズ＋東京ガス＋大阪ガスで設立 ) は、首都圏でマンション向けのデマンドレ
スポンス、EnneVision を始めた。
①　家庭の電力使用量をパソコンやスマホに送信する「見える化」、
②　昼間を高く、朝晩と夜間を安く設定する「時間帯別料金サービス」、
③　節電した家庭が料金支払いに使える「節電ポイント」だ。

エネットは、福岡市市役所本館などにも、九電より安い
電力を供給している。2011 年に首都圏のマンション 9 棟
3000 戸で試験導入した際は、家庭の電気代が前年より、
20%以上も安くなったという。

電力会社を選ぶ
家庭用新電力は、全国で200社以上。ガス会社、旅行会社、
通信系、商社、ガソリン販売会社、クレジット会社などが
参入し、いわゆるセット割で売り込んでいる。一人暮らし
か、二人か、3 人以上か世帯人数や使用量で違う。首都圏
や関西は、更に新電力会社が多く、選択に迷う。九州電力
も4月から新料金プランを設定した。比較サイト、「エネチェ
ンジ」は、郵便番号と 1ヶ月の電力使用量などを入力する
だけで、30社の 160プランから選んでくれる。

ガス・水道のスマートメーター　
九電と西部ガス、福岡市水道局は、2001 年から 2003 年にかけて、遠隔検針の自動化を共同で進めるスマートメーター
実証試験を 60 戸の家庭で実施した。東京都は、2020 年に東京・晴海に作る五輪選手村 6000 戸を対象に東京電力、
東京ガスと共同で水道・電気・ガスの検針自動化に乗り出す。世界最新のシステム。

最後に
国民生活センターは、電力小売自由化に便乗した悪質な勧誘に注意を呼びかけている。無料のスマートメーター交換
を詐欺に使う例も出ている。ご用心！

１月23日から 25日にかけて、福岡が40年ぶりの真冬日、長崎で 1905年
の観測開始以来 1 位の積雪 17 センチ、奄美大島も、115 年ぶりの寒波、台
湾では、初めて見る雪に歓声が上がった。
交通機関、空は欠航、陸も運休と通行止め、海では珍しく能古渡船が運行

中止に。公立の小中学校などの半分が休校し、授業を再開しても、伊万里市
では、給食調理が出来ず、乾パンでしのいだ。
西日本を中心に２人が死亡、登庁途中の長崎県知事を始め、214 人が転倒

などでケガ。中でも、大牟田市を中心に水道管の凍結や破損が相次ぎ、22
万戸が断水した。完全復旧は 29 日までかかった。特に空き家で水道管の凍
結破損が起きると通報がなく、復旧が遅れた。自動車メーカーや飲料水メー
カーは、休業。リベーラ・ガーデンでも、留守中の家庭で給湯器の配管が凍
結破損し、水が漏れるなどの被害が 3件発生。
しかし、この寒波の中、常夏の国にいた方も。

リベーラ・ガーデンも凍った！？

編集参考→写真出典：スマートメーターの原価算入について、平成 25年 1月、九電資料 17ページ
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今回は 大庭 真一様

第 17 期自治会長

（パークウィングＡ棟）

広島･北九州と社宅暮らしが続いた後、そろそろ本拠地である福岡市に転居するであろうとの
勝手な思い込みから、新居を探し始めた。手が届く範囲の福岡市内のマンションを選別した結果、
新聞チラシで見たインパクト、内覧会で見たまわりの環境良さが、すっかり気に入り「リベー
ラガーデン」購入を決めたのが 20 年前でした。

妻と子どもたち２人は、引き渡しと同時に入居したものの、私自身は、目論見通りにすぐに
は転勤とならず、最初の３年間は単身赴任。新居で最初の冬を迎えた時は、内覧会時の春の陽
気とは異なり、能古島から吹く強い北西の風に、「冬の玄界灘は寒い」と感じましたが、まわり
の生活環境は、充分満足のゆくものでした。
入居した時には、新設開校の愛宕浜小学校１年生であった長男は、
中学、高校、大学と「リベーラ」から通い、今では福岡市内の企業に
勤務する社会人となりました。三輪車で、能古渡船場横の営業所に、西
鉄バスを見に行くことを日課にしていた次男も、すでに大学生。東京の
アパートで一人暮らしをしています。次男に付き添っていた妻によりま
すと、幼かった彼と散歩時に見た夕陽がセットで思い出されるそうです。
家族によりますと、入居当初、近くにスーパーもホームセンターも
なく、百道浜までしか都市高速がなかった頃から、「マルキョウ」がで
き「ダイエー」ができた時など、自分が何年生の時のことだったと、
記憶されてるようです。
愛宕浜の 20 年間は、子どもたちの成長とともにあり、彼らにとって、
子ども時代を過ごした「リベーラ」のことや、かつての友人関係が、
どのように思い出されるかが楽しみでもあります。

さて、私自身は現役の会社員として、主に福岡市内の勤務地で働い
ていますが、時折、熊本、長崎、東京等に、取引先への訪問や会合の
ために、出張することもあります。勤務地にも近く、出張時には空港
にも新幹線駅にも近い、急ぐときには都市高速を使えば時間もかから
ない現在の便利な環境を、気に入っています。
現在のところ特に持病もなく、まずまず健康な身体であり、
元気に仕事はできています。そのためか、運動はといえば近所
の散歩をするのがせいぜいであり、ストイックに身体を鍛える
ことができていません。
この街が気に入っています。これからもここで暮らしていこ
うと考えています。いずれリタイヤしたら、少ない趣味でもあ
るゴルフを続けるか、子どもの頃の夢であった考古学を、もう
一度やってみるか、あるいは旅行でもするか。何かをするのも
よし、のんびり海浜公園を散歩するもよし。時間ができれば、
その時にじっくり考えたいと思います。

愛宕浜での20年間

第 15 期自治会長
日下部  陽子様に

お願いします。

次回は
（イーストタワー J 棟）

単身赴任日記
緊急
号外編

（G棟･Ａ村）

G棟･Ａ村氏の

流浪の

企業人たるもの自分の身にふりかかる様々な環境変化にも応じ、いかなる業務
命令にもうろたえず冷静に行動する…理想と現実はなかなか相容れないものです
が、今回は予定を変更しわが身に起こった事態についてご報告いたします。

［そろそろ　そんな時期かな…］
この号をお届けするする頃、私の任地はこれまでお届けした日記の舞台＝熊本ではなく、異な
る場所で新しい生活、新しい仕事にいそしんでいることになりましょう。そう、この原稿を綴っ
ているころ、新しい土地での生活に向けて引っ越しをはじめ赴任の準備に追われておりまして、
急きょ予定内容を変更し新しい赴任地のことを語ることと致しました。
さて、赴任してからある程度の期間を経過致しますと、予感といいましょうか、なんかそんな
気がしてくるのが不思議なものです。
２回目の熊本勤務を拝命して約３年弱。過去の異動時期を振り返ってみますとどうもこの３年
経過時というのは一つの節目のように感じます。
とある日、上司から打診を受けてしまいました。『転勤の内示』です。
今回の任地はといいますと、そこは“大分県（大分市）”でございました。
お届けしておりますこの単身赴任日記も、鹿児島→福岡→熊本→長崎→熊本…そして“　大分 ”
という新たなルートをたどることとなった次第。

［新任地は…　住まいは…］
今回の赴任は 2016 年４月１日付。実はこれまでと少し事情が異なり

まして、この勤務地は４月１日をもって私が勤務しております会社の新
しい事業所として、新たに開設することになっております。
新しい事業所で仕事をやっていくにあたり、やはり大分の気候風土、
県民の皆さまの気質や文化にも触れ、まずは馴染んでいこうと思います。
なお、あまり事前情報もないままとりあえず住まい探しを致しまして、
熊本の住居同様ＪＲの駅近くの物件を探し出しました。大分市内の日豊
本線の沿線でございます。
これからまたＪＲと高速バスを乗り継いで、いわゆる“ 金帰月来（き
んきげつらい）”の生活スタイルが繰り返されることでしょう。
しかし、移動時間が熊本↔福岡に比べて増えることは確実…。もっと
効率的な移動手段、さらに移動している時間を有効に使えることを少し
考えてみたいですね。
“別府の温泉”、“関アジ関サバ”、“城下カレイ”、“とり天”
これまでベタなものにしか触れておりませんので今後、もう少し深入
りしてまいります。
（ちなみに出張で訪れた折、夕食にいただいた刺身をはじめとする海
の幸は確かにおいしかったです。）

次号は熊本での生活ぶりに戻るか、大分の新生活の混乱？状態に
関してもう少しだけレポートするか、少し思案してお届け致します。 熊本リターン編② 

or
怒涛の大分新生活混乱編へ
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いつも棟部会活動にご協力頂き有難うございます。
棟部会役員としての任期も残り少なくなりました。
まわりの方々のご指導、ご協力により、どうにか務
めてまいりました。
先日の防災避難訓練に参加いただいた方々、お疲
れさまでした。またいろいろなアンケートにご協力
ありがとうございました。
現在ガス感知器の一斉交換を協議中です。
課題は次々と出てきますが、さまざまなことを学
び、考えさせていただいた２年間を感謝し、次へと
バトンを送りたいと思っています。
ご協力をお願いします。

棟 り10 よだ
棟部会長さんからのメッセージです。

みなさん、協力してそれぞれ棟を

盛り上げていきましょう。

　今期活動期間をほぼ終え、棟部会総会に向けて
準備怠りなく全10名の役員で完走を目指す昨今です。
年度末の総括、当初の抱負に対して何ができたか。
活動の見える化。議事録の開示；①定例理事会正式
議事録を待たず“ 簡易議事録 ”作成、そして、②棟役
員会議の定着化と議事録作成；いずれも棟掲示版ま
では運んだが、各戸配信まで踏み込めなかった押し
の弱さは反省。
“ 評価は他人がするもの ”と言いますが、夏休みの
宿題を、一夜で片付けるようなやっつけ仕事にしな
かったことだけは、自己満足の“ 可 ”。これも同期役
員諸氏の支援のお陰です。
継続性は次期への希望として、“引き継ぎファイル”
残してお役御免に。では再見！

パークウイングA棟
棟部会長：川辺 克治

ウエストウイングH棟
棟部会長：宮﨑 米子

皆さま　こんにちは、B棟の甲斐です。
日頃より棟部会活動へのご協力ありがとうございます。
3 月には防災避難訓練も行なわれ参加いただきました皆
さまお疲れさまでした。
個人的には避難訓練の参加は初めてでしたが、多くの方
の参加があり、また消火器利用の方法や AED による心肺
蘇生の手順等、大勢の方が熱心に聞かれており、住民のみ
なさんの防災意識の高さが伺えました。
現在、棟部会にて、各住戸内に設置しておりますガス感
知器の一斉交換の検討も行なっております。
詳細が決まりましたらお知らせいたします。その際は宜
しくお願いいたします。

アベニューウエストB棟
棟部会長：甲斐 哲哉

前回のリベ・コミ冬号は個人的な都合でお休みを頂
き、申し訳ありませんでした。さて、第 21 期の棟部
会役員選任の時期となりました。３月に現役員と役員
候補者が集まり、次期役員体制の話し合いを行ない、
新年度役員体制を決めました。第 20 期で退任される
役員の方おつかれさまでした。第 21 期の新任の役員
の方よろしくお願いします。私は副会長として第 21
期の会長をサポートして行きたいと思います。

セントラルウエストC棟
棟部会長：松尾 聖隆

お世話になっております。K 棟の棟部会長をして
おります大江です。
３月の防災訓練にご協力いただいた皆さま、あり
がとうございました。当日のハシゴ車は圧巻でした。
役員になってからは「もし今災害があったら？」と
時々思うようになりました。特にご高齢の方々が心配
です。皆さんのお知恵で安心なリベーラにしましょう！
楽に暮らしたいですよねw。

オーシャンウイングK棟
棟部会長：大江 千恵子

日頃、棟部会にご協力いただきありがとうございます。
ようやく春めいた陽気になりました。皆様はいか
がお過ごしでしょうか？
さてＧ棟はいよいよ大規模修繕の時期になり、施
工業者を決める段階まで進んでおります。
今後、皆様の協力が、ますます必要となってきま
すので、宜しくお願い致します。私も２年間、棟部
会の役員、そして棟部会長を兼務し、私の知らない
事が沢山ありました。この仕事をする事で、色々と
大変な事なんだなと、しみじみ思いました。今後も
より良い「リベーラ」を作り上げていけるようにサ
ポートしたいと思います。ありがとうございました。

サウスウイングG棟
棟部会長：原田 省策

春になり、卒業、入学、就職、転勤など、ご家族
の環境が変わったご家庭も多いかと思います。皆様、
いかがお過ごしでしょうか？
今期の棟部会の活動も５月の総会にて、次期役員
への引き継ぎとなります。この一年の棟部会活動へ
の、住民の皆様のご協力に感謝いたします。私自身は、
次期の役員を、引き続き担わせて頂きますので、今
後ともよろしくお願い致します。

セントラルイーストE棟
棟部会長：重松 大介

マリナタワーⅠ棟
棟部会長：遠藤 元基

このリベ・コミ（春号）が発行される頃は、無事？に一
年間の棟部会長の任期を終え、新しい棟部会長へバトン
タッチの準備をしていることでしょう。
あっという間の一年間でしたが、棟役員の方々や棟の皆
様方のおかげで頑張ってこれました。
これまでの棟部会長さん達のようにやれたか分かりませ
んが、これからは新しい棟役員の方々をサポートできれば
と思います。
一年間、お世話になりました本当にありがとうございま
した。

アベニューイーストD棟
棟部会長：境 幸広

いつも棟部会活動にご協力いただき、ありがとうござい
ます。
１月に１階のプレイルームの一時中止を決めて３カ月が
過ぎますが、皆様いかがでしょうか？
棟部会といたしましては、子どもたちのために、再び使
用する方向でルールを決め、管理していくことを考えてい
ます。
皆様からの良いアイディアをお待ちしております。

イーストタワーJ 棟
棟部会長：岩崎 正昭

早いもので棟部会の交代時期が参りました。
この２年間でも防災、自転車、エントランス雨漏り、エ
ントランスキー故障、その他共用設備の修繕、花壇、タバコ、
駐車場などの課題等、振り返ると多くの議題が上がってき
ました。特に防災システムについては知られていないこと
が多く、改めて周知が必要と感じました。
継続議題は次期棟部会メンバーにバトンタッチとなりま
すが、引き続きどうぞよろしくお願いします。
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Ｂ棟 D棟
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F棟

K棟J棟Ⅰ棟

マルキョウ

いつも棟部会活動にご協力頂き有難うございます。
棟部会役員としての任期も残り少なくなりました。
まわりの方々のご指導、ご協力により、どうにか務
めてまいりました。
先日の防災避難訓練に参加いただいた方々、お疲
れさまでした。またいろいろなアンケートにご協力
ありがとうございました。
現在ガス感知器の一斉交換を協議中です。
課題は次々と出てきますが、さまざまなことを学
び、考えさせていただいた２年間を感謝し、次へと
バトンを送りたいと思っています。
ご協力をお願いします。

棟 り10 よだ
棟部会長さんからのメッセージです。

みなさん、協力してそれぞれ棟を

盛り上げていきましょう。

　今期活動期間をほぼ終え、棟部会総会に向けて
準備怠りなく全10名の役員で完走を目指す昨今です。
年度末の総括、当初の抱負に対して何ができたか。
活動の見える化。議事録の開示；①定例理事会正式
議事録を待たず“ 簡易議事録 ”作成、そして、②棟役
員会議の定着化と議事録作成；いずれも棟掲示版ま
では運んだが、各戸配信まで踏み込めなかった押し
の弱さは反省。
“ 評価は他人がするもの ”と言いますが、夏休みの
宿題を、一夜で片付けるようなやっつけ仕事にしな
かったことだけは、自己満足の“ 可 ”。これも同期役
員諸氏の支援のお陰です。
継続性は次期への希望として、“引き継ぎファイル”
残してお役御免に。では再見！

パークウイングA棟
棟部会長：川辺 克治

ウエストウイングH棟
棟部会長：宮﨑 米子

皆さま　こんにちは、B棟の甲斐です。
日頃より棟部会活動へのご協力ありがとうございます。
3 月には防災避難訓練も行なわれ参加いただきました皆
さまお疲れさまでした。
個人的には避難訓練の参加は初めてでしたが、多くの方
の参加があり、また消火器利用の方法や AED による心肺
蘇生の手順等、大勢の方が熱心に聞かれており、住民のみ
なさんの防災意識の高さが伺えました。
現在、棟部会にて、各住戸内に設置しておりますガス感
知器の一斉交換の検討も行なっております。
詳細が決まりましたらお知らせいたします。その際は宜
しくお願いいたします。

アベニューウエストB棟
棟部会長：甲斐 哲哉

前回のリベ・コミ冬号は個人的な都合でお休みを頂
き、申し訳ありませんでした。さて、第 21 期の棟部
会役員選任の時期となりました。３月に現役員と役員
候補者が集まり、次期役員体制の話し合いを行ない、
新年度役員体制を決めました。第 20 期で退任される
役員の方おつかれさまでした。第 21 期の新任の役員
の方よろしくお願いします。私は副会長として第 21
期の会長をサポートして行きたいと思います。

セントラルウエストC棟
棟部会長：松尾 聖隆

お世話になっております。K 棟の棟部会長をして
おります大江です。
３月の防災訓練にご協力いただいた皆さま、あり
がとうございました。当日のハシゴ車は圧巻でした。
役員になってからは「もし今災害があったら？」と
時々思うようになりました。特にご高齢の方々が心配
です。皆さんのお知恵で安心なリベーラにしましょう！
楽に暮らしたいですよねw。

オーシャンウイングK棟
棟部会長：大江 千恵子

日頃、棟部会にご協力いただきありがとうございます。
ようやく春めいた陽気になりました。皆様はいか
がお過ごしでしょうか？
さてＧ棟はいよいよ大規模修繕の時期になり、施
工業者を決める段階まで進んでおります。
今後、皆様の協力が、ますます必要となってきま
すので、宜しくお願い致します。私も２年間、棟部
会の役員、そして棟部会長を兼務し、私の知らない
事が沢山ありました。この仕事をする事で、色々と
大変な事なんだなと、しみじみ思いました。今後も
より良い「リベーラ」を作り上げていけるようにサ
ポートしたいと思います。ありがとうございました。

サウスウイングG棟
棟部会長：原田 省策

春になり、卒業、入学、就職、転勤など、ご家族
の環境が変わったご家庭も多いかと思います。皆様、
いかがお過ごしでしょうか？
今期の棟部会の活動も５月の総会にて、次期役員
への引き継ぎとなります。この一年の棟部会活動へ
の、住民の皆様のご協力に感謝いたします。私自身は、
次期の役員を、引き続き担わせて頂きますので、今
後ともよろしくお願い致します。

セントラルイーストE棟
棟部会長：重松 大介

マリナタワーⅠ棟
棟部会長：遠藤 元基

このリベ・コミ（春号）が発行される頃は、無事？に一
年間の棟部会長の任期を終え、新しい棟部会長へバトン
タッチの準備をしていることでしょう。
あっという間の一年間でしたが、棟役員の方々や棟の皆
様方のおかげで頑張ってこれました。
これまでの棟部会長さん達のようにやれたか分かりませ
んが、これからは新しい棟役員の方々をサポートできれば
と思います。
一年間、お世話になりました本当にありがとうございま
した。

アベニューイーストD棟
棟部会長：境 幸広

いつも棟部会活動にご協力いただき、ありがとうござい
ます。
１月に１階のプレイルームの一時中止を決めて３カ月が
過ぎますが、皆様いかがでしょうか？
棟部会といたしましては、子どもたちのために、再び使
用する方向でルールを決め、管理していくことを考えてい
ます。
皆様からの良いアイディアをお待ちしております。

イーストタワーJ 棟
棟部会長：岩崎 正昭

早いもので棟部会の交代時期が参りました。
この２年間でも防災、自転車、エントランス雨漏り、エ
ントランスキー故障、その他共用設備の修繕、花壇、タバコ、
駐車場などの課題等、振り返ると多くの議題が上がってき
ました。特に防災システムについては知られていないこと
が多く、改めて周知が必要と感じました。
継続議題は次期棟部会メンバーにバトンタッチとなりま
すが、引き続きどうぞよろしくお願いします。
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室見駅バス停（平日） 室見駅バス停（土曜） 室見駅バス停（日祝）

編集

後記

広報専門部会では、理事会に対するご意見、ホームページへのご要望、《リベ･コミ》の
投稿など、バシバシ募っています。

管理センターもしくは　ribera906pr@gmail.com　までど～ぞ （Y）
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リベーラガーデン バス時刻表
姪浜駅、室見駅からリベーラに向かうバスの時刻表です。コピーなどしてお使いください。
2016 年 4 月 1 日現在の時刻表です。
姪浜駅発（98 番）はほぼ時間通りに来ますが、室見駅発（9 番）は、博多駅から来るので、かなり遅れます。
詳しくはにしてつ（http://jik.nishitetsu.jp/menu）で、現在何亭前通過かどうかの確認をしましょう。
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｠
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29　　50　
29　　50　
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能古渡船場行き
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行　先
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56　　
35　　52　　
08　　28　　51　　
28　　51　　
28　　51　　
28　　50　　
28　　50　　
28　　50　　
28　　51　　
28　　51　　
16　　33　　51　　
13　　33　　51　　
16　　33　　
03　　31　　48　　
13　　39　　
12　　
00　

能古渡船場行き
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普　通
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23時
24時
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28　　51　　
28　　50　　
28　　50　　
28　　50　　
28　　50　　
28　　50　　
28　　50　　
28　　50　　
28　　50　　
10　　38　　
05　　43　　
15　　40　　
10　　50　 　　

能古渡船場行き
マリナタウン経由

98
普　通

姪浜駅北口バス停→リベーラガーデン（マリナタウン第二 or 愛宕浜二丁目）

6時
7時
8時
9時
10時
11時
12時
13時
14時
15時
16時
17時
18時
19時
20時
21時
22時
23時
24時

行　先

経　由

行先番号

47　　
06　　24　　56　　
04　　16　　34　　48　　57　　
16　　37　　45　　52　　
15　　29　　36　　56　　
08　　32　　
06　　34　　
12　　36　　
32　　
07　　32　　
00　　36　　
17　　36　　50　　
22　　59　　
15　　19　　36　　46　　57　　
07　　17　　21　　31　　46　　
00　　20　　35　　51　　
03　　44　　
26　　56　　
13　　
　　
　
　

能古渡船場行き
豊浜団地､マリナタウン経由

9
普　通

6時
7時
8時
9時
10時
11時
12時
13時
14時
15時
16時
17時
18時
19時
20時
21時
22時
23時
24時

行　先

経　由

行先番号

55　　
15　　45　　
07　　27　　52　　
09　　26　　51　　
23　　
02　　31　　
02　　56　　
19　　51　　
29　　54　　
19　　53　　
23　　59　　
29　　54　　
24　　59　　
20　　39　　
00　　17　　46　　
07　　22　　43　　56　　
28　　58　　
23　　53

能古渡船場行き
豊浜団地､マリナタウン経由

9
普　通

6時
7時
8時
9時
10時
11時
12時
13時
14時
15時
16時
17時
18時
19時
20時
21時
22時
23時
24時

行　先

経　由

行先番号

｠
00　　15　　38　　
10　　36　　51　　
08　　28　　44　　
20　　47　　
47　　
24　　52　　
17　　52　　
56　　
24　　
23　　53　　
21　　48　　
16　　46　　
16　　35　　51　　
11　　31　　51　　
11　　38　　45　　
25　　55　　
18　　50 　　
　

能古渡船場行き
豊浜団地､マリナタウン経由

9
普　通

室見駅バス停→リベーラガーデン（マリナタウン第二 or 愛宕浜二丁目）

センターにある宅配ロッカー、だいぶ古く
なり、一部使えない状態になってましたが、
20年目にして、この 2 月に、フルリニューア
ルいたしました。

大事に、大切に利用してくださいね。

各棟の棟部会総会も日程が決まりました。
これまた積極参加しましょう。
A（パークウイング）棟：5 月 22 日（日）19:00 ～ 21:00
B（アベニューウエスト）棟：5 月 14 日（土）13:00 ～ 15:00
C（セントラルウエスト）棟：5 月 15 日（日）19:00 ～ 21:00
D（アベニューイースト）棟：5 月 21 日（土）10:00 ～ 12:00
E（セントラルウエスト）棟：5 月 29 日（日）19:00 ～ 21:00
G（サウスウイング）棟：5 月 14 日（土）10:00 ～ 12:00
H（ウエストウイング）棟：5 月 14 日（土）19:00 ～ 21:00
I（マリナタワー）棟：5 月 15 日（日）16:00 ～ 18:00
J（イーストタワー）棟：5 月 15 日（日）13:00 ～ 15:00
K（オーシャンウイング）棟：5 月 28 日（土）10:00 ～ 12:00

スケジュール帳に
しっかりと書き記
して積極参加お願
いします。

ちょっとしたネタを紹介していきます。みなさんもどしどし投稿してください。
センターに原稿や写真の持ち込みやメール（ribera906pr@gmail.com）でどうぞ。

リベーラ

伝言板

宅配ロッカー

更新！

今年の住宅総会は

6月26日（日）

13:00 ～ です。

も
し
か
し
た
ら
10
月
か
も

ガ
ー
デ
ン
パ
ー
テ
ィ
（
自
治
会
）
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10　　36　　51　　
08　　28　　44　　
20　　47　　
47　　
24　　52　　
17　　52　　
56　　
24　　
23　　53　　
21　　48　　
16　　46　　
16　　35　　51　　
11　　31　　51　　
11　　38　　45　　
25　　55　　
18　　50 　　
　

能古渡船場行き
豊浜団地､マリナタウン経由

9
普　通

室見駅バス停→リベーラガーデン（マリナタウン第二 or 愛宕浜二丁目）

センターにある宅配ロッカー、だいぶ古く
なり、一部使えない状態になってましたが、
20年目にして、この 2 月に、フルリニューア
ルいたしました。

大事に、大切に利用してくださいね。

各棟の棟部会総会も日程が決まりました。
これまた積極参加しましょう。
A（パークウイング）棟：5 月 22 日（日）19:00 ～ 21:00
B（アベニューウエスト）棟：5 月 14 日（土）13:00 ～ 15:00
C（セントラルウエスト）棟：5 月 15 日（日）19:00 ～ 21:00
D（アベニューイースト）棟：5 月 21 日（土）10:00 ～ 12:00
E（セントラルウエスト）棟：5 月 29 日（日）19:00 ～ 21:00
G（サウスウイング）棟：5 月 14 日（土）10:00 ～ 12:00
H（ウエストウイング）棟：5 月 14 日（土）19:00 ～ 21:00
I（マリナタワー）棟：5 月 15 日（日）16:00 ～ 18:00
J（イーストタワー）棟：5 月 15 日（日）13:00 ～ 15:00
K（オーシャンウイング）棟：5 月 28 日（土）10:00 ～ 12:00

スケジュール帳に
しっかりと書き記
して積極参加お願
いします。

ちょっとしたネタを紹介していきます。みなさんもどしどし投稿してください。
センターに原稿や写真の持ち込みやメール（ribera906pr@gmail.com）でどうぞ。

リベーラ

伝言板

宅配ロッカー

更新！

今年の住宅総会は

6月26日（日）

13:00 ～ です。

も
し
か
し
た
ら
10
月
か
も

ガ
ー
デ
ン
パ
ー
テ
ィ
（
自
治
会
）
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R I B E R A   C O M M U N I C A T I O N

住 み 続 け た い 街 へ の 管 理 組 合 情 報 誌

９０６世帯が‘ 安’心して‘ 安’全に暮らせるリベーラガーデン
題字：松尾 泰子

http://www.ribera906.net/

ホームページ
更新中！

ホームページ
更新中！

リベーラガーデン

リベラちゃんリベラちゃん


